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Thaïs Leroux quitte ses fonctions au sein de la Mairie. L’ensemble des conseillers lui souhaite une très 

bonne continuation et salue ses immenses qualités professionnelles. 

1. Présentation par d’Art en balade - Alexandra Fadin 

Alexandra Fadin danseuse-artiste a présenté la thématique retenue pour cette année à savoir : Forme 

et géométries, à laquelle elle participe autour du personnage d’Agalée et de danse participative. 

L’événement se tiendra le 23 juin 2024 de 11h à 19h. 

Le conseil de quartier s’est engagé à en faire la promotion de cet événement. 

Pour information : le CQ AGDL a créé l’événement avant que sa gestion ne soit reprise par une 

association. 

2. Retour sur l’inauguration de la rue Guillaumot – Anne-Marie Giffard-Forêt 

Sur les enveloppes votées de 400 € au total pour cet événement 347 € ont été dépensé. La fanfare 

d’Aligre, qui bénéficiait d’une enveloppe de 150€, ayant annulé dû annuler sa participation au dernier 

moment, pour raison de santé d’un de ses membres. Cette somme a été utilisée à hauteur de 97 € pour 

le maquillage des enfants, le reste de l’enveloppe est restitué au CQ. 

Un membre du CQ a demandé si une subvention de même ordre et de même nature pourrait être 

accordé pour des événements organisés par d’autres écoles. Il a été rappelé que le CQ finance des 

projets, qu’il évalue selon des critères objectifs notamment l’ouverture de l’événement à l’ensemble 

du quartier, les valeurs positives à savoir : inclusivité, bienveillance et bien vivre ensemble. 

3. Lancement des groupes de travail 

Il est rappelé aux groupes de travail que les pouvoirs confiés aux CQ permettent principalement : 

 De mener des actions d’animation ou de sensibilisation (journée thématique, fêtes etc.) ; 

 De proposer des aménagements ; 

 Et de faire remonter des informations. 

Il est proposé aux conseillers et conseillères qui ont accepté le principe de fonctionnement entre le CQ 

et les GT suivants : 

 Désignation d’un binôme (dans la mesure du possible paritaire) de responsables du GT ; 



 Le GT propose et le CQ dispose. Les GT réalisent le travail préparatoire consistant à définir les 

moyens nécessaires. Ainsi les GT ne peuvent pas s’engager sur des dépenses au nom du CQ si 

aucune enveloppe ne leur a été accordée. A l’inverse et pour garder une efficience de notre 

action collective, il est proposé de limiter à un seul aller-retour les échanges entre le CQ et le 

GT sur une action proposée. 

 

Les groupes de travail doivent se réunir a minima une première fois d’ici le prochain conseil de quartier. 

a) GT Communication 

Il est à noter qu’avec un seul membre ce groupe de travail ne pourra être pleinement fonctionnel. Il est 

donc refait appel à volontaire pour venir compléter cette équipe. 

Communication avec les habitants : Afin de renforcer la communication et valoriser ainsi l’action du 

conseil de quartier, des membres ont demandé de créer une boucle d’information whatsapp à 

destination des habitants dont l’invitation pourra se faire via un QRcode, qui devra figurer sur 

l’ensemble des communication des événements financés par le CQ. 

Il est rappelé que les affiches promotionnelles des événements financés par le CQ peuvent être 

valorisées dans les panneaux d’information auxquels le CQ a accès. Il est par ailleurs demandé de les 

compléter notamment par l’ajout d’un panneau rue Rambouillet et au niveau de la petite Mairie (place 

d’Aligre). 

Communication interne : Des membres du CQ ont également demandé la création d’un trombinoscope 

interne des membres du CQ, avec partage des contacts. La proposition a été acceptée. 

b) GT espaces publics  

Aménagement avenue Ledru-Rollin (entre Bd Daumesnil et Faubourg St Antoine)  

Ce sujet devra être abordé dans GT espace public. Il a été porté à la réflexion collective les questions 

de circulation des ambulances, de maintien des stationnements pour livraison, de la circulation des 

personnes âgée notamment les aménagements d’interface entre la piste cyclable et les arrêts de bus. 

c) GT valorisation du patrimoine-matrimoine 

Il est porté à notre connaissance qu’un livret a été réalisé par le CQ de Nation- Picpus et que le GT 

pourrait s’en inspirer pour valoriser le patrimoine de notre quartier. 

d) GT animation autour des animaux de compagnie 

Une conseillère a proposé de travailler sur cet événement. Après échange, il a été convenu que cet 

événement était totalement compatible avec les attributs de CQ et qu’un GT pouvait travailler sur cette 

question. 

e) GT relatif aux questions de sécurité 

Sur la question de l’opportunité d’un GT traitant des questions de sécurité  

Un conseiller a fait la demande de créer un groupe de travail sur la question de la sécurité au regard 

d’enjeux spécifiques notamment de la présence de la gare de Lyon dans notre secteur géographique. 

Il a été remarqué que ce GT pourrait être un doublon sur les réunions de sécurités (GPO) organisées 

par le commissaire de la police nationale du 12eme.  



Afin que ce GT soit pleinement efficace, il est demandé que les membres du GT réfléchissent à la 

manière dont le groupe il s’insèrera au sein des dispositifs existants et d’expliciter les objectifs visés au 

CQ au regard des pouvoirs qui sont à notre disposition afin de permettre au CQ 

4. Point budget 

La dépense pour l’événement de la rue aux enfants s’élève, au final, à 347€. Le budget en 

fonctionnement restant s’élève à 2959€ sur les 3306 initiaux. 

Le budget d’investissement n’a pas encore été consommé. 8264€ sont toujours disponibles. La 

demande de financement de l’école de Bercy ne nous a pas encore été transmise.  

Afin de consommer l’ensemble des enveloppes d’ici la fin de l’année, il est demandé qu’un maximum 

de demande de dépenses soient transmises au CQ d’ici au 20 juin. 

5. Point divers 

Lien avec les associations 

Des membres du CQ ont émis le souhait de renforcer les liens avec l’association de la Commune 

d’Aligre. A cette fin, il est proposé d’organiser si possible la prochaine réunion du CQ au sein de leurs 

locaux. 

Modalité de recours au vote électronique 

Le recours au vote électronique a fait part d’objections d’un conseiller lors du vote de financements 

pour l’événement de la rue aux enfants. Après une analyse rigoureuse, et demande de l’avis à 

l’ensemble des membres du CQ, ces derniers ont indiqué que le recours au vote électronique semblait 

justifier au regard de la fréquence des réunions plénières, tant que l’ensemble des éléments 

nécessaires à une prise de décision éclairée leur était transmis en temps utile. 

Il a été demandé de recourir à l’application Balotilo (https://www.balotilo.org/fr) afin de limiter les 

envois de mail. 

Rencontre Inter-Conseiller de quartier 

Cet événement convivial entre les CQ pourrait avoir lieu en septembre. Le GT animation sera le point 

d’entrée du CQ sur ce sujet. 


